
Ata nº 06/2018 – Colegiado do Câmpus Canoinhas
Em dezoito de outubro do ano de dois mil e dezoito reuniram-se na sala de reuniões do
Câmpus Canoinhas, para a reunião ordinária do Colegiado do Câmpus Canoinhas,  a
presidente  do  colegiado:  Maria  Bertilia  Oss  Giacomelli  e  os  membros:  a  Chefe  de
Ensino,  Pesquisa  e  Extensão Andreia  Hoepers,  William Sadao Hasegawa,  Chefe  de
Administração, a representante docente: Roberta Costa Ribeiro da Silva, a representante
dos  técnicos  administrativos  Leilyane  Malikoski  os  representantes  da  comunidade
externa:  Elcio  Hirano  (Embrapa),  Willian  Godoy  Ferreira  de  Souza  (Prefeitura  de
Canoinhas); Reinaldo de Lima (Associação empresarial de Canoinhas), o Secretário de
Educação do município de Canoinhas: Osmar Oleoskosviski e a secretária do colegiado
Juliane Bubniak Ortiz da Boa Ventura. Pauta: 1. Informes da direção; 2. Construção
do PDI (Análise ambiental)  3. Apreciação do Calendário do Câmpus 2019 1. A
presidente do Colegiado Maria Bertilia Oss Giacomelli deu boas vindas aos presentes de
modo  especial  o  secretário  Osmar.  2.  O  chefe  de  administração  William  Sadao
Hasegawa, também articulador do Plano de Desenvolvimento Institucional do câmpus
Canoinhas fez uma introdução do que é o PDI, sua importância institucional e a Cadeia
de  valor  do  IFSC.  William  explicou  que  essa  é  a  análise  ambiental  do  câmpus,  o
trabalho destinado a essa reunião. Realizou a apresentação da análise swot do câmpus
Canoinhas,  apresentando  forças,  fraquezas,  ameaças  e  oportunidades.  Os  membros
participaram  ativamente  comentando,  fazendo  observações  e  contribuindo  para
enriquecer  a  análise.  Após análise  detalhada  os  membros  externos  sugeriram que o
ranqueamento dos itens elencados seja feito pela administração do câmpus. O membro
Reinaldo de Lima justificou sua necessidade de retirar-se da reunião por motivo de
outros compromissos. Na continuação da reunião os presentes decidiram por elencar as
prioridades  na análise  swot e  em anexo segue o resultado.  3.  Andreia  apresentou a
proposta de calendário acadêmico 2019. O calendário foi aprovado por unanimidade.
Sem mais assuntos a tratar a reunião foi encerrada às vinte uma horas e quinze  minutos.
A ata foi lavrada e assinada por mim Juliane Bubniak Ortiz da Boa Ventura, assessora
da direção geral e secretária do colegiado. Segue a lista de presença assinada.


